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Betr.:  Kleine Anfrage der Fraktion DIE LINKE. zur Beschäftigung in der ARGE 

 
 
 
Sachverhalt: 
 
Bei der Berichterstattung der Geschäftsführerin der Arge, Frau Petzold, auf der 
Kreistagssitzung am 10.12.2007 wurde u. a. dargelegt, dass es noch Probleme bei der 
Verlängerung von einem Teil der befristeten Arbeitsverträgen von Mitarbeitern gäbe und 
dass bei einer Nichtverlängerung der Arbeitsverträge zu Problemen in der 
Arbeitsorganisation geben könnte. 
 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 

1. Wie viele von den angegebenen 18 Mitarbeitern der Arge, deren befristete 
Arbeitsverträge am 31.12.07 ausliefen, wurden weiterhin übernommen?  

2. Aus welchem Grunde wurden Arbeitsverträge nicht verlängert, obwohl die Mitarbeiter 
über die notwendige Qualifikation verfügten?  

3. Aus welchen Bereichen der Kreisverwaltung rekrutieren sich die Neubesetzungen für 
die nicht weiter beschäftigten Mitarbeiter?  

 
 
 
Luckenwalde, den 06.02.2008 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Rudolf Haase 
Fraktion DIE LINKE 
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